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Thema Grundwasser 

Der Klimawandel wirkt sich ganz offensichtlich in unserer Region u.a. durch einen Rückgang der 

Niederschläge und größere Sommertrockenheit aus. Damit einhergehend müssen landwirtschaftliche 

Flächen immer häufiger bewässert werden. Dies dürfte sich auf die Grundwasserstände auswirken. 

Fragen: 

1. Wie hat sich die Grundwassersituation in Teltow-Fläming entwickelt? 

2. Nach welchen Kriterien werden Genehmigungen für landwirtschaftliche Bewässerungen 

geprüft und genehmigt? 

3. Wie wird dem Rückgang des Grundwassers in der Genehmigungspraxis Rechnung getragen? 

4. Wie hat sich die Anzahl der Beregnungsanlagen entwickelt? 

5. Wie hoch ist die genehmigte Entnahme je Anlage und insgesamt? 

6. Was passiert mit Altlasten im Boden bei einer weiteren Grundwasserabsenkung? 

7. Wie soll die Wasserentnahme, z. b. die Grundwasserentnahme für die Landwirtschaft, weiter 

geregelt werden? 
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